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第１９６９ 例 会 平成 24年 8月 21日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石上 明宏 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

御 祝 披 露 … 石上 明宏 会長 

誕 生 祝 … 黒田 幸一 会員(8月 18日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 宮内  博 会員(8月 10日) 

        

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

 
 

 
卓  話 

「夏の利尻・礼文島と小樽・積丹クルーズ」 

宮内 宗一 会員 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 
第 2 回定例理事役員会（例会終了後） 

 

次回のプログラム平成（24年 8月 28日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「未定」 
   日本興亜損害保険㈱千葉支店銚子支社 

            支社長 西村 亨 氏 
 

お食事「大新」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1968回例会(平成24年8月7日) 

会長挨拶              石上 明宏 

8 月 4 日に行われた国際奉仕委員会とロータリー財団

委員会が合同でセミナーを行った報告をしようと思いま

したが、次回にして、今月８月は会員増強および拡大月

間ですので、それに因んだ話、と言うよりお願いを話し

ます。 
昨年度は、２９名からのスタートで５月の創立記念例

会では、皆さんもご存じのように、目標であった４０周

年を４０人で祝うことができましたが、残念なことに体

調不良を理由に年度末２名の退会者が出て、３８名にな

り、今年度に入りすぐ１名の新会員、森さんが入会して

頂き現在３９名です。地区の各クラブ純増１名というよ

りも、私は、昨年度のスローガンでもあった、４０周年

を４０人で祝うと目標を立て増強活動してきたことが印

象深く、是非、今年度周年事業はありませんが４１年目

を４１人でと木村直前会長・黒田直前幹事とお話しした

事もありますので、その目標に向かって昨年度の勢いの

まま増強活動をして行きたいと思っております。 
また、６月２０日に行われた銚子ロータリークラブと

の会長・幹事・次年度会長・幹事・次々年度会長・幹事

の合計１２名で行われた引き継ぎ等の会議の席上、銚子

ロータリークラブの大里会長より、会員増強の話の中、

どちらが多く増強できるか競争しようかとの誘いがあり

まして、私はその誘いにのりました。ルールとしては、

黒田直前幹事が男女別で競ったらと提案され、そのよう

に決まりました。 
動機は不純なようにも思えましたが、競争心は、かな

りかりたてられました。考えてみたら、黒田直前幹事は

今年度増強委員長を引き受けて頂いたんだと思い返しま

した。ちなみに、銚子ロータリークラブの増強委員長は、

宮内秀章さんです。今年度の第１週に杉浦会員のご紹介

で、早速女性会員が１名増え、まずはリードしたのでは

と思いしたが、就任挨拶に銚子クラブに行ったとき大衆

日報の越川氏の入会式を行っており、当クラブと同じく

３９名となったとの事でした。 
会員増強は、皆さんもご存じの様に、会員より推薦し

て頂いた候補者が当クラブに相応しい人材であるか等、

理事会で検討し承認を経て、候補者が入会希望であれば、

諸手続きを済ませ入会できるとなっておりますので、会

員皆様からの推薦がなければ、はじまりません。また、

入会して間もない石毛会員が一名推薦してくれました。

先月の理事会にておはかりし、女性会員が３名となりま

す。この後、入会式を行い、仲間が一人増えますので、

宜しくお願い致します。 
このように新会員が新しい人脈で増強できていくとい

う理想的な形で進んでいることは、素晴らしい事だと思

います。今後益々会員皆様のご協力が必要になっており

ますので、宜しくお願い致します。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 
・夏季休暇のご案内 8月13日(月)～16日(木) 
・地区大会における選挙人選出のお願い 
・第13回ロータリアン芸術祭作品出展のお願い 

    受領 
２・ガバナーエレクト事務所より 
・夏季休暇のご案内 8月13日(月)～17日(金)  受領 
３・ロータリーの友事務所より 
ロータリーの友手引書            受領 

４・例会変更のお知らせ 
佐原ＲＣより 

8／16(木) 定款第6条第1節により休会 
8／30(木) 点鐘18：30「吉庭」順天ＲＣ合同例会 
9／13(木) 点鐘18：30「寿茂登」夜間移動例会 

受領 
佐原香取ＲＣより 

8／13(月) 定款第6条第1節(c)により休会 
(お盆の為） 

8／18(月) 点鐘19：00「鹿島セントラルホテル」 
納涼会の為   受領 

卓 話 

「家庭の水道工事」 
森 はるみ 会員 

 こんにちは、

森はるみです。 
森は木が三つの

森、はるみは都

はるみのはるみ

でひらがなです。

よろしくお願い

します。 
今日ここに立たせて頂いていますが本当に何も分から

ず伝統あるロータリークラブに入会させて頂き今も、身
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の程知らずと恐縮しています。何とぞ、御指導のほどよ

ろしくお願いいたします。 
 私は川口生まれの川口育ちで、結婚して十年ほど新生

に居ましたが今は又川口に住んでいます。本当に銚子か

ら出た事のない箱入り娘で５５年がたってしまいました。

明神小学校・第一中学校から銚子商業へ進みました。 
同級生に巨人軍にいました篠塚君が、中学・高校と一緒

でした、二年生の時に全国優勝しましたので篠塚君は大

スターでした。 
商業を出てから二年ほど勤めに出ましたが、後はずー

ーと大川水道ですので、今日は本当におこがましのです

がその水道の話をさせて頂きます。水道には上水道と下

水道がありますが今日は一般家庭の上水道をメインに行

きます。皆さん、家の蛇口をひねると水やお湯がでてき

ますね、蛇口から水が出るまでにはいろいろな手続きが

必要になります。水道工事は市の指定工事店に発注しな

くてはなりません、今銚子市の指定工事店は８２店舗あ

ります、うち市内業者は３０店余りで、また管工事組合

に所属しているのは、その中の１８店です。規制緩和の

前は銚子市の試験に合格した、責任技術者と技能者がい

なくては指定工事店の申請は出来ませんでしたが、規制

緩和を受け給水装置工事主任技術者という国家資格が設

けられました。平成８年、水道法が改定され指定給水装

置工事事業者の指定基準の明確化が図られるとともに、

給水装置工事主任技術者が一人以上いれば水道事業者（

市町村）に指定工事店の申請ができます。それでどこの

市町村も指定工事店が一気に増えました。 
私の所も銚子市、旭市、神栖市、香取市の指定を取っ

ています。水道課が布設した配水管の分岐（家庭の取出

し）から家庭の台所や洗面所などまでの給水管と蛇口な

どの給水用具を給水装置といいます。この給水装置はす

べて自分の財産ですので自分で管理することになります。

ただし配水管の分岐から水道メーターまでの給水装置に

漏水があった場合は水道課の負担で修理をします。 
給水装置の新設やメーターの口径を大きくする場合は水

道利用加入金を納めなくてはなりません。銚子市では、

１３㎜で４５，０００円、２０㎜で９８，０００円です。 
新築や改築などで蛇口を新設や増設する時は、水道課

へ給水装置工事申請書を提出して設計審査を受けます。

申請書には位置図、平面図、立面図を添付します。図面

は水道課に保管され、各家庭の給水管の維持管理の資料

としても利用されています。図面には平面図に道路及び

建築平面図に給水装置及び配水管の位置などが記入され

ます。立面図には給水管の配管状況を立体的に記入しま

す。給水管の口径や延長も記入します。設計審査の図面

は計画ですので、工事完了時に竣工図として再提出して

検査を受けます。配水管からの分岐工事が必要な場合は、

水道課だけではなく土木課へも道路の占用申請をだしま

す。許可がおりたら警察へ道路使用申請を提出します。 
もし、通行止めになるようなら消防へも連絡が必要にな

ります。これでやっと掘削工事ができます、それと電話

ケーブルの埋設か所を掘削する場合はNＴＴとも事前に

打合せをして立会ってもらいます。このような手続きを

ふんで蛇口から水が出ます。 
最初にも言いましたが、給水装置はご自分の財産です。

大事に使ってください。たまにはメーター器をのぞいて

漏水はないか確認してください。 
まとまらない話になってしまいましたが今後ともよろ

しくお願いします。 

全日本リトルリーグ第29回黒潮選抜野球大会 

日 時：平成23年8月5日（日） 

場 所：銚子市桜井町公園少年野球場 

 

 

始
球
式 

石
上
会
長 
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―――ニコニコ――― 

澤田武男君・杉山正躬君・宮川雅夫君 

 銚子リトルリーグ黒潮選抜大会への御協力ありが

とうございました。昨日の雨で決勝戦は 12日に順

延となってしまいました。地元銚子リーグは 2日

目に残ることが出来ませんでした。 

 

千葉科学大学ＲＡＣ助成金交付 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

 吉田 駿星 会長 

★ 夏季休会のため次回例会は 10 月となります。 
 

米山奨学金交付 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 劉 維琴さん 

 

新入会員紹介 

平成 24 年 8月 7日入会 

佐野 恵子 会員 

事業所名：㈱佐野農機 役職：専務取締役 
職業分類：機械小売 

所属委員会：親睦活動・家族委員会 

カウンセラー：黒田幸一会員・石上明宏会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （８／７） 報 告 

 

点   鐘  石上 明宏 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者  ２５ 名  出席率     ６９．４４ ％ 

７月２４日       確定出席率  ７８．３８ ％ 

 

来訪ロータリアン 

吉田駿星君          （千葉科学大学ＲＡＣ） 

 

欠席者  １１名 

 

メークアップ 

網中君 狩野君            （8/15銚子ＲＣ）  

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，２００－ 

累 計 ￥ １３，６００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ７，０００－ 

累 計 ￥ ６６，０００－ 


